

Schweizerischer Konsumentenbund (SKB)
Postfach 3300, 3000 Bern 7
Tel. 031 22 56 24

Communiqué

JA zum Energieartikel und zur Treibstoffzollvorlage

Der Zentralvorstand des Schweizerischen Konsumentenbundes (SKB) hat an einer Sitzung in Bern unter dem Präsidium von a. Nationalrat Roger Mugny die JA-Parole zu den Abstimmungsvorlagen vom 27. Februar 1983 beschlossen.

Ein Energieartikel in der Bundesverfassung wird vom Schweiz. Konsumentenbund als unerlässlich erachtet zur Sicherung einer ausreichenden Energieversorgung und zur Gewährleistung eines sparsamen und umweltgerechten Einsatzes der Energie. Aus der Sicht des Konsumenten wäre allerdings ein etwas griffigerer Artikel mit stärkerer Betonung des Energiesparens wünschenswert gewesen. Insbesondere wurde bemängelt, dass der Artikel keine Lenkungsabgabe vorsieht und die Kantone nicht zum Erlass von Energiegesetzen verpflichtet werden.

Der Bundesvorlage zur Neuregelung der Treibstoffzölle wurde ebenfalls zugestimmt.

Bern, 7. Februar 1983

Texte français au verso